

Сергей Комиссаров
Руководитель Секретариата КООМЕТ
ФГУП "ВНИИМС"
Москва, Российская Федерация
Телефон: +7 495 781 90 81
e-mail: coomet@vniims.ru
komissarov@vniims.ru



Москва
09.03.2017 №401-04/677

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Копии:

Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам
Председателю ТК 2

Copies:

Attn National secretariats of COOMET
Attn Chairperson of Measurement Standards Joint Committee
Attn Chairperson of TC 2

Уважаемые дамы и господа,

Настоящим письмом информирую Вас о том, что согласно решению ТК 2 "Законодательная метрология" **нижеприведенные темы исключены из Рабочей программы КООМЕТ:**

582/RU/13 "Сравнительный анализ законодательной базы стран членов КООМЕТ с учетом международной практики, а также с документом МОЗМ МД 1 "Элементы закона о метрологии";

628/RU/13 "Разработка справочника КООМЕТ по членам организации и по основным направлениям метрологического обеспечения национальной экономики"

Dear Ladies and Gentlemen,

Please take note that according to the decision of COOMET TC 2 "Legal Metrology" **the following projects is excluded from COOMET Working Program:**

582/RU/13 "Comparative analysis of the legal framework of COOMET member countries with international practice, as well as the document OIML D 1 "Elements for a Law on Metrology";

628/RU/13 «Development COOMET reference book on organization members and on principal directions of metrological assurance of the national economy».

Сергей Комиссаров
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Sergey Komissarov
Head of COOMET Secretariat